

## 夏休み2022 START!

20日(水)、ついにA.M.Iの『夏休み』がスタートしました! 『おはよう! 今日からやっと夏休みじゃ〜!』と元氣いっぱい、いにホームにやってきた西メンバー!

この日は朝の会で、夏休みを『本気』で楽しむために指導員からいくつかの注意点を全体に伝えることに…!

### ①熱中症には気をつけよう!

コロナウイルスも心配ですが…夏は何といても『熱中症』!

毎日、朝の会での『朝食確認』十朝の会・昼食の時点での『体調チェック』を行っていただきます!

### ②やるべきことはきちんと取り組もう!

夏休みは1日保育のため、A.M.Iでの生活時間がいつもよりも長い! そのため、楽しむことも大切ですが、宿題・ルールを守るなどの『やるべきこと』に対してはメリハリを持って取り組もうと指導員から全体に話しています。

いよいよ始まった夏休み! 西ホームではどんなドラマが生まれるのか? 乞うご期待!

※保護者の皆さま、おさまりの体調のごことで気になることがありましたら、ご連絡のほどよろしくお願ひ致します。

## Gドッジボール大会!

### ①選抜チーム編

8月5日(金)に行われる『Gドッジボール大会』に向け、本格的な練習がスタートしました!

今回の大会では、それぞれの『目標』に合わせたチーム編成としています。

### ①目指すは『優勝』! 『選抜チーム』

②本気で練習して挑む『下剋上チーム』の2チームに分かれており、各メンバー、それぞれの目標に向かって練習に取り組んでいる状況です。

『優勝』を目標にしている選抜チームでは、キャプテンの河原じんくろく君(6年)を中心に『作戦会議』を行うことに…! 空いている時間を見つけると、作戦・ポジションの確認など…念入りに行っている様子の西選抜メンバー。

先日行われた『大元選抜』との『交流戦』では、圧倒されてしまう場面もありましたが…『もっとこうしていかないか…』『色々とポジション変えてみようや!』と毎試合、改善を試みている様子が印象的でした!

A.M.Iは今までGドッジ大会では『優勝』したことがないため、今年こそは悲願の『初優勝』を選抜チームには期待したいと思えます!

ガンバレ! 西選抜!

## 目指すは「優勝」

### 『カップスタッキング』

夏休み…最初に開催される遊び大会である『カップスタッキング大会』!

21日(木)の出来事。この日は大会のルール説明もかねて『大会に出る人』と指導員から全体に声をかけると、『絶対出る!』と1番に立候補してくれたのは平田ゆうま君(4年)。「出てみようかな…」と守安はるま君(2年)。

大会の常連メンバーから初参戦のメンバーまでが集まり、指導員からのルール説明を聞くと、いよいよ練習がスタート!

『強い人でも、緊張して失敗する事が全然あるもんな!』と檀上ひろたけ君(5年)。「確かに…大会ですごく緊張する…」とゆうま君。

スタッキング大会では『スピード』はもちろん…本番で求められる『正確性』を重視して練習に取り組むメンバーたち。

また、大会メンバーが練習する姿を見て『オしらも大会に出てみてほしいかな?』と有吉けんご君(3年)・2年生の松林こたろう君・吉田たくま君の3人。スタッキングの『コツ』を高学年たちから教わり練習を行いました!

大会まであと少し、目指すはもちろん『優勝』のみ! 大会当日の結果は次回のほっとニュースでお伝えします! お楽しみに★

## Gドッジ大会に向けて…



今回の記事では「選抜チーム」を紹介しましたが、次回は他のチームも紹介していきたいと思いますので…乞うご期待！

## カップスタッキングの様子



スタッキング大会では「下級生の部」・「共通の部」・「チーム戦の部」の3部門での対決となります！「0.1秒」単位でタイムを競い、勝負が決まる…「カップスタッキング大会」！大会当日に向け、集中して練習を重ねている西メンバーでした！

## ぱるノート紹介

今日は いいもの を たくさん つくった

1年 友野 はるちか

⇒ブロックで「弓」などの武器を作ったはるちか君、作品を指導員にも見せに来てくれました★

今日 大元公園 で Gドッジ を した 全部 ました。大会 では ぜったい ちがたい！

3年 平山 ちなつ

⇒大元チームに連敗してしまっている西選抜。大会まで練習を続けて本番では絶対に勝とう！

ヒーロー と ちなつ と かるた の れんしゅう を した。かるたの 大会 では みか、ちなつ と やる。ぜったい に ちがたい！がんばるぞー！

4年 森 らな

⇒3度目の大会になる「人生訓かるた大会」に向けて練習をしているらなちゃん。今回は「連覇」を目指しているので…絶対に優勝しよう！

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

## お知らせ

- 長期休み期間も「連絡帳」の提出を毎日するよう、子どもたちへ伝えております。配布物を連絡袋に入れてお渡しさせていただきますので、保護者さまもご確認のほど、よろしくお願いいたします。
- 「カップスタッキング大会」では「Myカップスタッキング」を持ってくるのが可能です。しかし、類似している商品が多いため、持参する場合は間違えることの無いよう「目印」を付けるなど…工夫をしていただけたらと思いますので、よろしくお願いいたします。